



Le journaliste sportif envoyé pour couvrir la CAN féminine 2018 au Ghana pour Sweet FM Radio et Canal 2 International, basé à Douala aura désormais un goût amer de son aventure dans le pays de Michael Essien

En effet, selon Eric Martial Djomo Président National de l'association des journalistes sportifs du Cameroun (AJSC) , André Mirabeau Mahop, Marc Chouamo, Luciano Ndjakou (Canal2 International) et Sylvain Kwambi (Press-sport) ont été cambriolés dans la nuit du 26 novembre dans un hôtel d' Accra, capitale du Ghana.

Des individus dans foi ni loi se sont introduits dans leurs chambres pendant qu'ils prenaient un diner. Ils ont emporté avec eux des appareils, des documents de voyages, des dollars et autres objets de valeur. Une plainte a été déposée dans un commissariat d'Accra contre inconnu, apprend-on

Ces journalistes en détresse sollicitent désormais l'aide pour l'obtention des laissez-passer devant leur permettre de retourner au Cameroun le 4 décembre prochain, après la finale de CAN féminine .Rappelons que le Cameroun ne dispose pas de représentation diplomatique au Ghana.